



## Beyond KUSS, 2023 !!



### あれから28年、そして29年目へ

9回生のみなさんが生まれるずいぶん前、1995年1月17日(火)5時46分、兵庫県南部地震が発生し、6400名を超える犠牲者が発生する阪神・淡路大震災を引き起こしました。今年はその時と同じ曜日の巡り合わせです。こんな文章に遭遇しました。興味のある人は読んでみてください。 <https://anond.hatelabo.jp/20230111171031>

阪神・淡路大震災を機に、「ボランティア」や「防災」という言葉が一般的に用いられるようになりました。その後、2011年3月11日、東北地方太平洋沖地震が発生し、東日本大震災を引き起こしました。自然に対して人間の無力さが明らかになりました。しかし、「ボランティア」や「防災」という言葉の一般化が示すよう、人間が自然と共存するために様々な努力・工夫はできます。その努力・工夫の蓄積が現在を築き、そして未来を拓きます。

9回生が卒業後のステージに向け、最後の瞬間まで全力を尽くすことを強く期待します。

### 共通テストから個別学力検査(二次試験)へ

共通テスト、自己採点、おつかれさまでした。昨年の影響で、今回の共通テストは新型コロナウイルス感染症対策以外の指導事項が追加されました。こんな風に「受験上の注意」は膨れ上がってきました。

9回生の多くの人たちにとって、合否に直接関わる初めてのテストでした。日頃の実力を発揮することの難しさを痛感した人も多いのではないのでしょうか。模試と入試はまったく異なります。さらに入試は続きます。納得できる受験を進めてください。

明日17日(火)15時30分から21日(土)10時まで登校できません。その間、憶測や思い込みで混乱しないよう要注意です。対面では無理ですが、この期間も質問・相談は可能です。ただし、即答はできません。

自己採点結果を事実として受け止め、冷静に自分の受験と向き合しましょう。前に向かって進むことができなくなると、冷静な判断ができなくなる。その結果、他の人たち、社会全体に大きなダメージを与えてしまうことがあります。前に向かって進むことがしんどくなったとき、無理して進もうとするのではなく、休憩する、ウロウロすることも必要です。

1 私立大学を第1志望としている人へ すでに出願を終えている人が大半です。もしも新たに受験するか迷っている人は、必ず学校に相談・連絡してください。

2 国公立大学を第1志望としている人へ

(1) 16日、調査書を渡しました。報告済の出願校と異なる大学に出願するか迷っている人は、必ず学校に相談・連絡してください。以下、出願までのスケジュールです。

1月18日(水) 大学入試センターから平均点等の中間集計発表。受験産業から情報提供開始(あくまで参考レベル)  
 1月20日(金) 大学入試センターから得点調整の有無、第2回中間集計発表  
**1月23日(月)~2月3日(金)** 国公立大学出願期間(前期・後期・中期、すべてこの期間に出願)。出願大学の要項を十分に確認し、手続を間違えないように要注意  
 1月28日(土)・29日(日) 共通テスト追試験 2月6日(月) 大学入試センターから平均点等の最終発表  
 2月14日(火)まで 特別選抜の結果発表、2段階選抜の第1段階選抜(足切り)の結果発表

(2) 自己採点をもとに二次試験での目標得点を設定、突破するための学習計画を立てましょう。不安や心配、迷いがある場合、必ず学校に相談・連絡してください。

(3) 私立大学を併願している人へ 二次試験に向けての学習と私大受験のバランスをよく考えましょう。「二兎を追う者は一兎をも得ず」とならないよう、要注意。

<保護者の方々にも読んでいただきましょう>

『Beyond KUSS, 2023!』など進路課が発信する情報の一部をHPに掲載しています。

**大学入学共通テスト自己採点集計結果**

省略

9回生の自己採点集計結果です。参考として5月末と10月末の採点結果の平均点も掲載しています。多くの科目でこれまでの模試よりも平均点が高くなっています。9回生の取り組みの成果が表れています。しかし、平均値とひとりひとりの得点は異なります。残念ながら、全員が納得できる得点であるとは限りません。

大切なことは、自分の得点と向き合うことができるかどうかです。同じ得点であったとしても、その得点をどのように向き合うかにより、受験結果は異なります。今の段階で出願校を変更しようと考えている人がいます。本当にいいのですか。まだ、全国の受験生の様子はわかりません。出願しない限り、合格することも、進学することもできません。後悔しない出願を目指しましょう。

冷静に自分の得点と向き合い、二次試験に向けてのルート設計をしましょう。

前期日程開始まで残り40日、体調管理に気を配り、最後の瞬間まで大切に過ごしていきましょう。

<保護者の方々にも読んでいただきましょう>

『Beyond KUSS, 2023!!』など進路課が発信する情報の一部をHPに掲載しています。